

Dinsos Aceh Besar Sukses Gelar Ragam Aksi Pada Peringatan HKSAN 2024

Category: Aceh, News

written by Maulya | 20/12/2024



ORINEWS.id – Dalam rangka memperingati Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN) 2024, Dinas Sosial ([Dinsos](#)) Kabupaten Aceh Besar menggelar berbagai kegiatan yang melibatkan masyarakat dan pilar-pilar sosial. Kegiatan tersebut berlangsung dari tanggal 18 hingga 20 Desember 2024 di berbagai lokasi.

Plt Kepala Dinas Sosial Kabupaten Aceh Besar, Aulia Rahman menyampaikan, aksi-aksi yang dilaksanakan bertujuan untuk menanamkan semangat kesetiakawanan sosial di tengah masyarakat. Ragam Aksi tersebut juga sesuai arahan dari Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto, yang

merujuk pada instruksi Menteri Sosial RI, Saifullah Yusuf, yakni menggelar berbagai kegiatan dalam rangka memperingati HKSN tahun 2024.

“Kami berupaya menghidupkan kembali nilai-nilai gotong royong dan solidaritas sosial melalui kegiatan ini. Kegiatan ini juga sesuai dengan tema peringatan yang diusung dalam tahun 2024 ini, yakni Kuatkan Solidaritas Menuju Indonesia Emas,” ujarnya, di Aceh Besar, Jumat (20/12/2024).

Aulia Rahman menyebutkan, pada Rabu 18 Desember 2024 kemarin, Dinsos Aceh Besar menyalurkan bantuan sosial kepada masyarakat kurang mampu, keluarga rentan, dan keluarga yang berisiko stunting. Penyaluran bantuan dilakukan di Kantor Camat Blang Bintang dengan sasaran utama masyarakat yang membutuhkan di seluruh wilayah kabupaten.

“Penyerahan bantuan ini juga dipimpin langsung oleh Pak Pj Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto,” jelasnya.

Kemudian, pada Kamis 19 Desember 2024, Dinsos Aceh Besar bersama Dinsos Aceh, Dinsos Kota Banda Aceh, Sentra Darussadah, serta pilar-pilar sosial seperti TKSK, Pendamping PKH, PSM, Karang Taruna, dan TAGANA mengadakan gotong royong di Kuburan Massal Gampong Siron, Kecamatan Ingin Jaya.

“Gotong royong yang dihadiri oleh 250 orang lebih ini menjadi simbol kebersamaan dalam menjaga situs sejarah sekaligus mengenang tragedi masa lalu,” kata Aulia Rahman.

Lebih lanjut, Plt Kadis Sosial Aceh Besar mengungkapkan, puncak kegiatan pada pagi hari tadi, yakni berupa kerja bakti serentak di 23 kecamatan di Aceh Besar. Kegiatan ini melibatkan total 1.120 orang dari berbagai elemen masyarakat, pilar sosial dan para Babinsa di beberapa kecamatan.

“Ini adalah bentuk nyata sinergi antara pemerintah, masyarakat, serta instansi vertikal lainnya dalam membangun lingkungan yang bersih dan sehat,” terangnya.

Aulia Rahman mengapresiasi dukungan semua pihak yang telah menyukseskan peringatan HKSN 2024 di Aceh Besar. “Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh pilar sosial dan masyarakat yang berpartisipasi. Semoga semangat kesetiakawanan sosial terus tumbuh di Aceh Besar,” tutupnya.

Dengan kegiatan ini, Dinsos Aceh Besar berharap semangat gotong royong dan solidaritas sosial dapat terus berkembang, memperkuat hubungan antarwarga, serta menciptakan masyarakat yang lebih harmonis dan peduli. (**)